

M. George K. Grande, âgé de 56 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Afrique du Sud.

Bachelier ès arts de l'université McGill, M. Grande est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1946 et a été affecté tour à tour à New York (1947-1950), à Athènes (1952-1954) et à Berlin (1955-1960). En 1964, il a été nommé haut-commissaire au Ceylan (devenu depuis le Sri Lanka), puis il a servi en Norvège et en Islande de 1968 à 1972 en qualité d'ambassadeur. Le dernier poste qu'il a occupé a été celui d'ambassadeur et de chef de la délégation du Canada auprès de la Conférence de Vienne sur les Réductions mutuelles et équilibrées des forces.

M. Grande succède à M. Arthur G. Campbell, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

\* \* \*

M. J. E. Ghislain Hardy, âgé de 55 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord.

Diplômé en économie et en sciences politiques de l'Institut d'études politiques de l'Université de Paris, maître ès arts de l'université McGill et de l'Université d'Ottawa, M. Hardy a servi à l'étranger à Rome (1952-1956), à Londres (1958-1962) et à Genève (1962-1963). De retour à Ottawa, il a été secrétaire adjoint du Cabinet et greffier adjoint du Conseil privé (1963-1966). Il a ensuite été nommé représentant permanent adjoint auprès du Conseil de l'Atlantique Nord en 1966, haut-commissaire adjoint à Londres en 1967, et ambassadeur en Espagne, avec accréditation auprès du Maroc, en 1969. De retour au pays en 1973, il est devenu directeur général du Bureau des affaires des Nations Unies au ministère des Affaires extérieures.

M. Hardy succède à M. Arthur Menzies, dont on annonce ci-dessous la nomination au poste d'ambassadeur en Chine.

\* \* \*

M. Arthur R. Menzies, âgé de 59 ans et originaire de Changte-ho, dans la province de Honan en Chine, est nommé ambassadeur en République populaire de Chine.

Bachelier ès arts de l'Université de Toronto et maître ès arts de l'université Harvard, M. Menzies est au service du Ministère depuis 1940. Il a d'abord été affecté à la Havane (1945-1946) et à Tokyo en qualité de chef de la mission de liaison du Canada, chargé d'affaires a.i. et conseiller (1950-1953). De 1957 à 1961, il a été haut-commissaire en Malaisie, accrédité auprès de la Birmanie à partir de 1958, puis de 1965 à 1972, haut-commissaire en Australie, accrédité auprès de Fidji à partir de 1970. En 1972, il a été nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles.

M. Menzies succède à M. Charles J. Small, dont on annoncera ultérieurement la prochaine affectation.

\* \* \*